

PARA HACER RÉPLICAS EN CASO DE PÉRDIDA O DETERIORO

Tallas de la Semana Santa andaluza digitalizadas en 3D

Directorio Santa Cruz España Patrimonio Histórico Siglo XVI

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

me near

tuenti

TRADUCTOR

Seleccionar idioma ▼

NOTICIAS RELACIONADAS

Santa Cruz de La Palma recupera el pregón de Semana Santa que leerá mañana el artista Wifredo Ramos (hoy a las 07:55)

MADRID.-Tres grandes ciclos musicales serán los ejes centrales de la programación de Semana Santa en la capital (hoy a las 05:52)

Digitalizan en 3D obras de arte andaluzas para poder hacer réplicas en caso de pérdida o deterioro (06/04/2011)

'Street Fighter IV 3D', entre los más vendidos en solo una semana (06/04/2011)

La Junta de Cofradías de Valladolid recupera de su archivo manuscrito de Delibes en el primer aniversario de su muerte (05/04/2011)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:



Foto: EUROPA PRESS/AGEO

GRANADA, 6 Abr. (EUROPA PRESS) -

Una empresa surgida en el seno de la Universidad de Granada (UGR) ha ideado una técnica que permite obtener versiones digitales en 3D de tallas y obras de arte que permiten hacer réplicas idénticas

al original en caso de que se pierdan o deterioren. La iniciativa ya se está aplicando para crear un museo virtual con las piezas de arte de las universidades andaluzas en el marco de un proyecto llamado Atalaya.

Esta empresa, llamada Ageo, está afincada en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS), y su servicio de digitalización 'Backup3D' permite, a través del uso de UN escáner láser, reproducir fielmente no sólo cualquier escultura u objeto, sino también edificios o salas de especial interés histórico, con una precisión milimétrica y con independencia del tamaño.

La técnica "es sencilla, limpia y no conlleva ningún riesgo para la imagen, puesto que en ningún momento se manipula, no sufre ninguna intervención y no necesita ser trasladada a un laboratorio", según ha explicado en un comunicado el profesor de Informática Gráfica de la Universidad de Granada y asesor científico de AgeO, Francisco Javier Melero.

El último ejemplo de réplica virtual de una talla religiosa realizada por esta spin-off de la UGR es la imagen de Nuestro Padre Jesús de la Columna, que se encuentra en la Iglesia Santa María de Linares (Jaén) y realiza su estación de penitencia cada Jueves Santo. Esta talla, iniciada por Luis Ortega Bru y continuada tras su fallecimiento por Juan Antonio Ventura, es exponente del barroco sevillano.

Esta técnica permite que en caso de accidente o pérdida, "se pueda obtener sin dificultad una réplica del original sin necesidad de depender de la habilidad del escultor, lo que da mucha tranquilidad a propietarios de obras de arte y cofradías", afirma Melero.

La digitalización en 3D de Nuestro Padre Jesús de la Columna no sólo garantiza a la hermandad poder hacer una copia idéntica ante el deterioro o pérdida del original (algo que ya ocurrió en 1936), también facilita la reproducción a pequeña escala de la talla que, a través de la venta al público, ayuda a amortizar la inversión.

El trabajo se realiza en dos fases: en una primera se escanea 'in

situ' la pieza a digitalizar, para lo cual se emplean tan sólo unas horas y, en una última fase se lleva a cabo el procesamiento de las imágenes tridimensionales, una tarea que puede alargarse varios meses dependiendo de la complejidad de la escultura.

[Boletín Personalizado](#)

ATALAYA: UN MUSEO VIRTUAL

La empresa granadina, especialista también en el desarrollo de portales web con modelos 3D, lleva varios meses trabajando en el ambicioso Proyecto Atalaya, un museo virtual en el que participan las diez universidades andaluzas.

En una primera fase se han escaneado esculturas y objetos históricos propiedad de las Universidades de Granada y Sevilla, como las tallas de San Juan Evangelista y San Juan Bautista de siglo XV, ubicadas en la Biblioteca Universitaria de la UGR, o cuatro imágenes de Martínez Montañés de la Universidad de Sevilla.

Asimismo, se están digitalizando varias salas de interés histórico de la Universidad de Granada como el Hospital Real o el Paraninfo y el Salón Rojo de la Facultad de Derecho. El visitante que acceda a la web de la empresa, cuya apertura está prevista en junio, podrá navegar en 3D por estos escenarios históricos y contemplar las reproducciones de las piezas digitalizadas.

Lectores de esta noticia también han leído:

[El Salón del Turismo de Catalunya prevé superar los 190.000 visitantes](#)

[Portugal solicita el fondo de rescate de la UE](#)

[Un estudio defiende la existencia de una "nueva física" distinta a la del Modelo Estándar](#)

[Directores de museos científicos de todo el país conocen esta semana Dinópolis \(Teruel\)](#)

[FMI: no se puede culpar al Gobierno de las perspectivas del mercado inmobiliario](#)

[¿Buscas Piso en la Playa?](#)

40% Descuento. Fácil Financiación. Trastero Garaje Piscina Spa y Gym
www.Prolofe.com/Promociones

Anuncios Google

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

[Accede con tu cuenta](#) - [Crea una cuenta nueva](#) -

[Inicia sesión con Facebook](#)

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

- [Accede con tu cuenta](#)